## ふじさんシニアクラブ富士宮文化祭





FSC 山崎会長 第15回ふじさんシニアクラブ富士宮文化祭が、令和元年11月30日 富士宮総合福祉会館で行 われました。

ふじさんシニアクラブ会長の山崎さんの挨拶に続き、来賓を代表して富士宮市長 須藤さんよりご祝詞 が述べられ文化祭の幕が落とされました。

舞台の部では、30クラブ 総出演者305名の皆さんがエアロビダンス・民謡・民舞・カラオケ合唱・和太鼓演奏・社交ダンス等、熱演を繰り広げられました。また1階ふれあいロビー・会議室においては、書画・工芸・手芸・園芸の数多い力作が展示されており、会場を訪れる人達の心を和ましてくれました。

舞台部門 ※30演目の内5演目のみの掲載とさせていただきました。





舞台部門のオープニングは、FSC富士宮女性部41名によるエアロビダンス「東京音頭」で、ノリが良く・ 力強く健康長寿を目指すFSCを象徴する発表からの始まりです。↑





小泉6区みのりシニアクラブ

3世代共演(写真左)での「童謡の合唱」に心打たれました。

じいちゃん・ばあちゃんの熱唱を2世代がアコーデオンと指揮者、3世代がカスタネットとメロディオンで温か みのあるハーモニーを醸し出し「ピクニック」「鐘の鳴る丘」「線路は続くよどこまでも」の3曲を披露してくれ ました。

写真右は、小泉2区万年青会の三味線演奏での民謡は張りのある歌声で「郡上節」「稗搗節」「農 兵節」を披露され会場を魅了させてくれました。↑





万野4区三ツ和会

貴船貴寿の会

写真左→ 万野4区三ツ和会の皆さんによる提灯踊り「しのぶの一番纏」 写真右→ 貴船貴寿の会カラオケ合唱「みれん岬」「明日坂」「漁火街道」

## 展示部門





作品展示
FSC会員出展による書画・工芸・手芸・演芸の力作300作品が、1階ふれあいホールと第1・第2会議室に展示され多くの来場者を魅了してくれました。
会員のみなさまが、趣味や学習を1年間かけて仲間と共に努力を積み重ねて作り上げてきた過程こそが、地域社会において自分らしく人とのつながりを深め、豊かな心を育める「居場所」となることに間違いないと思います。この取り組みは、これからの高齢社会において益々必要となる行事になってくるのでは ないでしょうか。

取材:富士・富士宮・北駿地区担当 生きがい特派員 渡邊英機